

1月25日・26日

## 自治労連支援行動に全国から仲間が駆けつけ宣伝行動を実施

告示後初めての週末となった1月25日・26日の2日間、自治労連が呼びかけた全国支援行動に大阪・京都をはじめ全国から仲間が駆けつけました。新宿・池袋・錦糸町の駅頭での宣伝



行動では延べ60人を超えるが参加者が、法定ビラを配布しながら、メガホンで宇都宮けんじさんの政策を訴えました。衛生局支部、経済支部、教育庁支部からも参加がありました。

ビラを受け取り「1年前は残念だったわね」「宇都宮さんにいれるからね」と声をかけてくれる人、宇都宮さんの街宣予定を聞きに来る人などうれしい反応もたくさんあり、参加者も元気をもらいました。

また、25日夜の意思統一決起集会には60名が参加。大阪自治労連、京都自治労連、自治労連から寄せられた激布が会場を飾りました。集会では、京都自治労連からは「京都も知事選を闘っている、東京、京都で勝利し地方自治から国政を変えていきましょう」、大阪自治労連からは「大阪での市長選の連勝に続いて、東京でも宇都宮さんを勝利させよう」など、力強い激励と連帯のあいさつがありました。

つづいて高柳委員長が2月9日まで全力で奮闘する決意をのべ、最後に、自治労連の野村中央執行委員長から、都立八王子小児病院があったからこそ命を救われたというご身内のお話も交えて閉会あいさつがあり、団結ガンバローで集会を閉じました。



### 【今後の行動提起】

- 1月29日 都庁前宣伝行動
  - 日時 1月29日 (水) 8:00~9:00
- 2月 2日 池袋東口宣伝行動
  - 日時 2月2日 (日) 13:00~14:00
- 2月 5日 自治体労働者の会宣伝行動
  - 日時 2月5日 (水) 8:00~9:00
  - 場所 都庁門前